



Schlicht und einfach war Dein Leben,
treu und fleißig Deine Hand.
Möge Gott Dir Frieden geben,
dort im ewigen Heimatland.



Mit großer Tapferkeit und Würde hast Du die Herausforderungen,
vor die Dich Dein Leben gestellt hat, angenommen und immer wieder nach vorne geschaut.
Doch müssen wir nun mit tiefer Traurigkeit in unseren Herzen bekannt geben, dass

Franz Scheuerer

„Krenleiten Franz“

der am Mittwoch, den 29. Juni 2022, im 80. Lebensjahr,
versehen mit den heiligen Sakramenten der Kirche von Gott zu sich gerufen wurde.

Die Urne von Franz ist am Mittwoch, den 13. Juli 2022
zur stillen Abschiednahme in der Friedhofskapelle Bramberg aufgebahrt.

Den Rosenkranz beten wir am Donnerstag, den 14. Juli 2022
um 14.30 Uhr in der Pfarrkirche Bramberg.
Anschließend feiern wir den Trauergottesdienst und begleiten
die Urne zu seiner letzten Ruhestätte.

In lieber Erinnerung

Krenleiten-Mama

Deine Brüder Alfred, Hans, Peter und Fritz mit Familien
im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten